
  
Acta nº 13. 3 de junio de 2021 

 

Miembros del Consejo de ICCAEx participantes en la sesión ordinaria:  

 

1. Enrique Abad Jarillo 
2. Manuel A. Aguilar Espinosa 
3. Santos Bravo Yuste 
4. José Carlos Corchado Martín-Romo 
5. Joaquín Espinosa García 
6. Conrado Ferrer Llera 
7. Ramón Gallardo Caballero 
8. Antonio García Manso 
9. Carlos Javier García Orellana 
10. Horacio M. González Velasco 

11. Miguel González Velasco 
12. Mª Elena Martín Navarro 
13. Juan José Meléndez Martínez 
14. Manuel Molina Fernández 
15. Jose Mª Montanero Fernández 
16. Inés M. del Puerto García  
17. Juan Jesús Ruiz Lorenzo 
18. Mª Luz Sánchez Mendoza 
19. Andrés Santos Reyes 
20. Emilio José Vega Rodríguez 

 

 
Consejo del ICCAEx 

A las 12:30 horas del jueves 3 de junio de 2021, se reúne en sesión ordinaria y por 
videoconferencia el Consejo del ICCAEx. Se disculpa por no poder asistir D. Vicente Garzó 
Puertos. 
 
El orden del día es el siguiente:  
 

1. Aprobación del acta nº 12 de la reunión del 18 de diciembre de 2020. Dicha 
acta se puede consultar en la página web del ICCAEx 
 http://www.eweb.unex.es/eweb/iccaex/?Consejo___Actas 

2. Informe del Director 
3. Financiación de los gastos del Instituto 
4. Ruegos y preguntas 

 
 
1. Aprobación del acta nº 12 de la reunión del 18 de diciembre de 2020 
 
Se aprueba por asentimiento. 
 
 
 
 

http://www.eweb.unex.es/eweb/iccaex/?Consejo___Actas


  
 

2. Informe del director 

El Director informa de la próxima publicación de la convocatoria de las Ayudas a Grupos 
de la Junta de Extremadura y de los Fondos Europeos de Recuperación y Resiliencia. 

Se hace un repaso de los problemas de mantenimiento de los cuatro clusters de cálculo 
de los que dispone el Instituto y de la gestión del sistema de colas. 

El director informa a los miembros del consejo de la memoria de actividades del Instituto 
del año 2020 que se ha remitido al Vicerrectorado de Investigación. 

Por último, el Director insta a que se aumente la colaboración entre los diferentes 
grupos que constituyen el Instituto y propone la organización de jornadas en las que se 
impartan charlas breves para propiciar el planteamiento de problemas que puedan ser 
abordados desde diferentes perspectivas.  
 

3. Financiación de los gastos del Instituto 

Con el objetivo de hacer frente a los gastos que se han tenido y aquellos que se prevé 
aparecerán a medio o largo plazo se ha solicitado formalmente al Vicerrectorado de 
Investigación la generación de una orgánica. La idea es que los grupos que constituyen 
el Instituto contribuyan, en la medida de sus posibilidades, a la generación de crédito en 
la misma.  

 

4. Ruegos y preguntas 

Se propone insistir al Vicerrectorado en el establecimiento de un determinado crédito 
para dotar la posible orgánica del Instituto de la misma manera que se realiza para los 
Departamentos. 

 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13:15 horas 

 
De todo ello doy fe como Secretaria del Consejo de ICCAEx con el visto bueno del 
Director. 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 
 
 
 
 
En Badajoz, a 3 de junio de 2021. 
 
 
 
V.B. EL DIRECTOR                                                 LA SECRETARIA 
 
 
 
Fdo. Juan Jesús Ruiz Lorenzo                             Fdo. Mª Elena Martín Navarro 
 

 

 


